

NGO

Kapolsek Gegerbitung Iptu Bayu Gencarkan Kegiatan Anjangsana dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jan 22, 2024 - 09:50



LAPORAN KEGIATAN

Giat DDS kp hegarmanah Dsa Sukamanah



Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, mengambil inisiatif proaktif dengan melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, yang hari ini melaksanakan Giat Anjangsana bersama warga setempat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 22 Januari 2024, dimulai pukul 10.00 WIB di Kampung Sukamanah, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah tidak hanya sekedar bersilaturahmi dengan warga, namun juga memberikan serangkaian himbauan penting guna menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.

Pertama, warga dihimbau agar bersama-sama aktif menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Sukamanah dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat mencegah potensi tindakan kriminal di malam hari.

Kedua, Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam. Dengan musim yang tidak menentu, upaya pencegahan dini menjadi kunci untuk mengurangi dampak bencana.

Selain itu, warga diminta untuk waspada terhadap tindakan kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curat), pencurian sepeda motor (curanmor), dan pencurian dengan pemberatan (curas). Warga diimbau untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Terakhir, dalam rangka menghadapi Pemilu tahun 2024, masyarakat diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (HOAX). Hal ini penting untuk menjaga stabilitas dan keamanan selama proses pemilihan berlangsung.

Kegiatan anjangsana dan serangkaian himbauan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, berharap agar keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Sukamanah. Semoga upaya preventif yang dilakukan akan memberikan dampak positif dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.